



Communiqué

Pour diffusion immédiate
Le 19 août 2024

Fermeture temporaire du lien interrives de la centrale de Paugan du 10 au 12 septembre 2024

Hydro-Québec souhaite aviser la population qu'elle devra fermer temporairement le lien routier interrives de la centrale de Paugan reliant les municipalités de Low et de Denholm afin de réaliser l'inspection générale de l'infrastructure.

Le lien sera fermé de 7 h le mardi 10 septembre à 17h le jeudi 12 septembre.

Hydro-Québec est consciente du fait que la population locale apprécie la possibilité d'utiliser son infrastructure pour transiter d'une rive à l'autre. Toutefois, les automobilistes devront utiliser la route officielle qui relie la 307 et la 105, soit la route 366 au sud, pendant que le lien interrives sera fermé.

Hydro-Québec tient à remercier la population, les services d'urgence et les municipalités pour leur collaboration et leur compréhension.

Information : ligne Info-Projet au 1 800 465-1521, poste 6022.